
Oly - Glacière 

Format visioconférence – 25 participants 

 

Points d’actualité du quartier :  

 

1- Travaux rue Raymond Paumier (3eme phase entre la rue des Saules et la rue de Rouvres : 
modernisation de l’éclairage, trottoirs coté Castor et végétalisation) 

Ces travaux consistent en l’enfouissement de fils électriques, un changement d’éclairage public 
pour passer en LED et un aménagement plus moderne. Cette entrée de ville va également être 
végétalisée pour devenir plus agréable.  

 
2- Jules Ferry 

Les travaux de l’école maternelle Jules Ferry devaient commencer à la suite de ceux de l’école 
élémentaire. Cependant, la crise COVID, la crise énergétique et la hausse de l’inflation ont été 
des aléas majeurs qui ont retardé le projet. Toutefois, les travaux commenceront au mois de 
janvier 2024.  
 

3- Avenue de Vigneux : réfection des trottoirs et plantations de tilleuls entre l’avenue de la 
Glacière et la rue des Fauvettes 

18 tilleuls seront plantés en janvier sur l’avenue de Vigneux. Cette plantation fait suite aux travaux 
entrepris pour rénover cette rue qui en avait besoin.  

Un travail global sur la végétalisation du quartier va être mis en place. De plus, un projet d’aire de jeux 
à proximité du pont de l’avenue du parc est à l’étude afin de rendre le quartier plus agréable pour les 
familles.  

 

 

Temps d’échange :  

Quels immeubles remplaceront les tours de la prairie de l’Oly ?  

Il s’agira de constructions moins hautes et plus aérées. Une part significative de ces logements seront 
de l’accession à la propriété. La Communauté d’Agglomération, en charge de la politique de la ville, va 
désigner prochainement l’aménageur en charge de ce projet. Un retour sera fait aux habitants à la fin 
du 1er trimestre 2024.  

 

Où seront transférées la pharmacie et la loge de bâtigère pendant les travaux ? 

Le but est qu’il n’y ait pas de fermeture. Une solution de repli est actuellement à l’étude  

 

  



Quelles actions sont entreprises face aux dépôts sauvages ?  

La municipalité – en lien avec l’agglomération – met un point d’honneur à lutter contre les dépôts 
sauvages sur l’ensemble du territoire communal. Les dépôts appelant les dépôts, une réaction rapide 
est indispensable afin de traiter le problème à la source. Les habitants sont invités à signaler tout début 
de dépôt sur le formulaire de contact disponible sur montgeron.fr afin de favoriser un retrait rapide.  

 

Quid du projet d’une entrée de Ville vers la Glacière ?  

Il est toujours prévu un projet à l’entrée de la Glacière. La municipalité souhaite reconfigurer ce 
quartier le valoriser pour raccorder la glacière à Montgeron. Ce projet prendra toutefois du temps, 
reposant notamment sur des achats de terrains en lien avec l’établissement public foncier d’Ile-de-
France. Une première concertation avec les riverains aura lieu en 2024.  

 

Le réseau de bus rencontre des problématiques liées aux chauffeurs (retards, conduite imprudente, 
…) quelles sont les actions envisagées par la Municipalité pour remédier à ce problème ?  

L’entreprise Keolis est en charge des transports sur le territoire de la CAVYVS. Elle se heurte toutefois 
à des problématiques de recrutement et dispose à ce titre de certains chauffeurs non expérimentés. 
La Municipalité invite les habitants à lui faire part de dysfonctionnements sur le réseau de bus afin que 
ceux-ci puissent être réglés par Keolis.  

 

L’enfouissement des câbles électriques est-il prévu au fur et à mesure ?  

L’enfouissement a lieu en général lorsque des travaux majeurs interviennent dans une rue. 
L’enfouissement de la rue de Courcel a déjà eu lieu. Plusieurs autres rues sont prévues dans les 
prochaines années. La Ville ne peut malheureusement pas enfouir l’ensemble des réseaux pour des 
raisons budgétaires. C’est pourquoi les projets sont étalés dans le temps car la municipalité a pour 
ambition de maintenir un niveau d’investissement élevé, sans augmenter les impôts locaux des 
habitants.  

 

La tempête Ciaran a généré des dégâts. Ceux-ci sont-ils propres à Montgeron ou d’autres villes ont-
elles été touchées ?  

La tempête a effectivement généré des dégâts matériels modérés à Montgeron comme dans le reste 
du département de l’Essonne, placé en vigilance jaune durant plus de 24 heures. La Municipalité se 
tient à la disposition des habitants qui auraient besoin d’un soutien dans les démarches qu’ils auraient 
à entreprendre vis-à-vis de leurs assurances.  

  

 


